

Protokoll zur Jahreshauptversammlung 1992 des BEV-Kreises 302 am 29. 3. 1992 in G m u n d Gasthof Köck

Der Kreisobmann begrüßte die anwesenden Vereinsvertreter und dankte für das zahlreiche Erscheinen.

Von den 43 Vereinen waren 38 vertreten. Es fehlten Dietramszell, Holzkirchen, Lengries, Otterfing und Seeham.

Der Kreisobmann bedankte sich bei allen Schiedsrichtern und Funktionären für Ihren Einsatz, besonders bei Franz Schönbach und Hans Gstrein, die die Kreisturniere als Schiedsrichter leiteten. Anschließend stellte er fest, daß alle Kreispokale und Meisterschaften ordnungsgemäß durchgeführt wurden. Leider haben beim Kreispokal Damen nur 2 Moarschaften teilgenommen. Erfreulich waren die Aufstiege von Miesbach in die Regionalliga, von Dietramszell in die Landesliga und von Agathried II und Fischbachau in die Bez.-Oberliga. Bei den Damen mußte Penzberg-Maxkron aus der Bundesliga absteigen. Bei der Bayerischen Einzelmeisterschaft B konnten Steinbeißer den 3. und Bernhard den 6. Platz erringen. Steinbeißer qualifizierte sich als 11. der Bayer. A für die Deutsche Meisterschaft und konnte auch dort der 11. Rang belegen.

Franz Schönbach stellte fest, daß die Kreisturniere ordnungsgemäß durchgeführt wurden und lobte die gute Zusammenarbeit.

Der Kassenbericht ergab einen Stand von ca 4000.- DM. Kassenprüfer Höfl bescheinigte korrekte Buchführung und schlug Entlastung vor, die einstimmig erteilt wurde.

Die Terminfestlegung für Asphalt 92 und Eis 92 / 93 ergab folgenden Terminplan:

26. 4. 92 Kreispokal Herren	in Penzberg
26. 4. 92 Kreispokal Damen	in Penzberg
3. 5. 92 Kreispokal Mixed	in Bad Heilbrunn
6. 9. 92 Kreismeisterschaft Asphalt	in Gaißach
14.11. 92 Kreispokal Mixed Eis	in Geretsried
28.11. 92 Kreispokal A H Eis	in Geretsried
24.10. 92 Kreispokal Damen+Herren Eis	in Miesbach
7.11. 92 Kreismeisterschaft Einzel	in Geretsried
27. 2. 93 Meisterschaft Kreisliga + A	in Miesbach
27. 2. 93 Kreismeisterschaft B-Klasse	in Geretsried

Da wegen der Bestellung von Nadeln für 2 Jahre eine Rechnung von 4.200.- DM vorlag, schlug der KO vor, die Kreisumlage zu erhöhen, zumal durch Beschuß des letzten Bezirkstages die Bezirksumlage auf DM 20.- erhöht wurde. Nach kurzer Diskussion wurde bei 2 Gegenstimmen die Kreisumlage ab 93 auf DM 150.- erhöht. Ebenso wurde die Einführung 2er 15er Ligen in Umsetzung des Beschlusses der letzten Kreisversammlung nochmals diskutiert. Es blieb jedoch bei der vom KO an alle verteilten Klasseneinteilung.

Anschließend wünschte der KO den Vereinen viel sportlichen Erfolg und beendete die Versammlung gegen 11.40 Uhr.